

Eindrücke vom Gemeindefest 2017



Die Sonne! Sie wärmt, nährt und erfreut die ganze Welt. Nach den Erfahrungen des letzten Jahres (es regnete wolkenbruchartig) war das diesjährige Thema des Festgottesdienstes goldrichtig gewählt: Die Sonne. Die Vorschulkinder spielten dazu ein Märchen und Pfarrerin Büttner führte durch den Gottesdienst, der vom Posaunenchor begleitet wurde.

Köstliche herzhafte Angebote gab es vom Grill, aus der Brezenvitrine und von der vielfältigen Salattheke. Auch hervorragende Kuchen wurden zum Kaffee angeboten. So saß die Gemeinde bei angenehmen Temperaturen im Garten und ließ es sich gutgehen. Herzlichen Dank für das Mitbringen von Salaten und Kuchen.





Im vielfältigen Programm wurden unter anderem geboten: Musikalische Beiträge des Männergesangsvereins Einigkeit mit der Sängerriege Wendelstein, Lieder der Singmäuse und ein Auftritt der Black River Brass. Außerdem gab es eine Ausstellung zur Produktion und Verarbeitung von Handys (C. Bärschneider), eine Kirchenführung (T. Bärnreuther), Kinderprogramm der Pfadfinder (C. Schröppel), Kinderschminken (Hort), Vorlesen in der Jurte (D. Otte). Zum Shoppen bot sich der beliebte Bücherbasar (S. Lang), der Eine-Welt-Verkauf (C. Bärschneider) und der Basar (S. Eckerle) an.

Das Fest brachte der Gemeinde 1.697 € Gewinn ein. Vielen Dank allen Helfern und Besuchern!

